LA MUJER MÁS RICA DE ALEMANIA DENUNCIÓ ANTE SU MARIDO EL CHANTAJE DE UN AMANTE

Una dama respetable Susanne Klatten, multimillonaria y propietaria de la automovilistica BMW y de la farmacéutica Altana, se gana el respeto de Alemania tras caer en la cama de un amante chantajista, confesárselo a su marido y echarle la policía.

BERLÍN, ALEMANIA (SEP)- Susanne Klatten es la mujer más rica de Alemania y una de las más ricas del mundo. Su vida era de princesa, o mas bien de reina. Su cuento de hadas se completó cuando se casó con un ingeniero de la empresa BMW, el cual no sabía que ella era la hija del dueño y futura heredera de todo, pues ambos entraron a la fábrica como practicantes en una de las plantas de la empresa donde los empleados tampoco sabían que Susanne era la hija del dueño.

ERA RESPETADA POR SU FORTUNA Y AMORA POR SU VALENTÍA

Era una mujer respetable y, singularmente, tras pasar por la cama de un gigoló (vividor) y verse desplumada, la mujer más rica de Alemania se ha ganado el respeto de todos, incluido su marido. El respeto del que había gozado Susanne Klatten hasta entonces era heredado: 10.000 millones de euros; pero tras caer en manos de un experto en susurrar al oído de millonarias solas, la dueña de BMW y la farmacéutica Altana se ha elevado sobre su estatura natural, tras preferir ser piedra de escándalo a víctima de extorsión.

A finales de 2007, cuando ya había aflojado 7 millones de euros pensando que ayudaba a escapar a su amante de una trama internacional, éste le exigió otros 40 para que cierto vídeo no circulase por la red. Saltó entonces la mujer herida, ese ser de fortaleza impredecible.

ELLA LO TENÍA (Y TIENE) TODO

Llorado el pundonor y vencido el pánico, «tuve un momento de claridad», dijo, y se fue a su marido. «Ahora era yo la víctima. Supe entonces que tenía que defenderme en mi nombre y en el de mi familia, en el de todas las mujeres». De hecho, su lisonjeador no era primerizo, ya había aligerado los caudales (chantajeado) de alguna aristócrata en Mónaco, otra de Italia y es posible que haya más en su vergonzosa lista.

Susanne entra en esa rara categoría de millardaria; de quienes cuentan los millones de euros por miles, y ella podía hacerlo hasta por diezmiles. Lo tenía todo, una familia apacible, un marido ingeniero -que como dijimos fue compañero de prácticas en su empresa y se casó sin saber que lo hacía con la hija del dueño-; y tres niños bellos y sanos, una villa en Múnich, multinacionales a su cargo, 46 espléndidos años y cierta depresión de las que vienen con éstos, y ni todo lo anterior te libra.

EL WIVIDOR ES UN PROFESIONAL

CONQUISTADOR

Helg Sgarbi, suizo de 41 años, domina media docena de lenguas y ese arte cautivador con el que algunos susurran en provecho propio... mientras entre martinis devuelven una sonrisa sazonada de tristeza: intoxicante combinación para la mujer, según los psicólogos.

La magnate estaba formada para todo menos para esto. Durante un determinado bache se vio sola, y en un elegante balneario... En una sincera entrevista al «FT Deutschland», Susanne confiesa que «un exceso de riqueza le hace a uno muy cauto, pero también muy incauto».

Afectada por la distancia por el trabajo con su marido, retos de la competencia, gran responsabilidad por la buena marcha de las empresas y desde luego el exceso de presión, Susanne cayó rendida una noche por los encantos del Sgarbi y después le siguieron varias noches más y una que otra cita



Susanne Klatten, virtual propietaria (accionista mayoritaria) de la empresa alemana de autos BMW y también dueña de la farmacéutica Altana. (SEP).

posterior, hasta que ella decidió romper la aventura.

PRIMERO LA CHANTAJEÓ PARA QUE 100 LO MATARAN Y DESPUÉS COM EL VIDEO DE SUS AMORÍOS

La dama dice: «me siento herida cuando sólo se me mide por el dinero que echa sobre mí una niebla que me impide mostrarme como persona. Y ese deseo creciente de comunicarme como tal puede a veces encontrar eco en la persona equivocada». Durante el galanteo un compinche, el italiano Ernani Barreta, líder de una turbia secta y ya apresado, graba los encuentros de Susanne y Sgarbi, de temperatura tropical.

Los primeros millones chantajeados fueron para tapar la presunta muerte accidental de una niña por la que la mafia exigía al gigoló (vividor) una reparación económica o lo mataban.

LE CONFIESA A SU MARIDO LA INFIDELIDAD Y LES ECHA LA POLICÍA

Con las siguientes demandas, Susanne despierta del embrujo y llega la pura extorsión. Decide confesarse con su marido y, de acuerdo con la policía, al próximo pago se presentan los agentes. «Tirar de la manta era nuestra única oportunidad. Aquello podría no haber acabado nunca».

La próxima cita puede ser ante el juez. Sgarbi se niega a declarar, lo que habría podido ahorrar a Susanne que se cuenten todos los detalles de sus amoríos clandestinos con pelos y señales.

LA MUJER DEL "VIVIDOR" LE PIDE CLEMENCIA PARA SU NOMBRE

...; Y lo que faltaba;, ahora resulta que el vividor Sgarbi tenía mujer fija, la cual le ha escrito desde Suiza a Susanne pidiendo compasión. Pero no se limitó a

escribirle a su e-mail en privado, sino que también le mandó copia de la carta a toda la prensa suiza y alemana para que supieran de ella y del pedido de clemencia, buscando hacer parecer a Susanne como una despiadada.

La expectación es tal que se va a habilitar la mayor sala de justicia de Múnich. «Naturalmente me duele»; dice. Pero tras lo sucedido se ha prescrito a sí misma «aprender a relajarme, recuperar la paz y pasar por



> De la finca La Amada al norte,

- hasta Chagüite Total.
- > Del Ebais de Barrio Jesús hacia Birri Total.
- > De la pulpería Los Pitufos hacia San Bosco Total.
- > Sector norte de la Plaza de Setillal.

Incluye:

- Calle Cuesta Colorada
- · Calle Lajas
- · Calle Chagüite
- Calle Cajón
- Autoservicio Birrí
- Escuela de Birrí
- Huevo IndustrialPanadería Birrí
- Campamento San Fernando
- Granjas Don Lolo
- Farmacia San Bosco

- Ebais de San Bosco
- · Colegio del Roble
- Ferretería Acosta
- Restaurante Truchas Hermanos Salas
- Tanque Acueductos y Alcantarillados La Amada
- Calle Quirós
- · Calle La Amapola
- Setillal Total
- Ferretería Aral

- · Escuela de Chagüite
- CAI de Birrí
- · Campamento Evangélico
- Lacatania
- Hotel Monte CampanaSúper San José
- Ebais de Barrio Jesús
- Comercial El Mercadito
- Carnes El Roble
- Escuela del Roble
- Escuela de Setillal

Para consultas llamar a los teléfonos 2295-1140 o al 2295-1147 o ingresar al sitio web www.cnfl.go.cr NOTA: Los usuarios del servicio eléctrico ubicados en las zonas aledañas al sector afectado, podrían experimentar ligeras perturbaciones o cortes momentáneos de energía, tanto en horas de la mañana como de la tarde.